



L'ISFJ s'installe à Reims

PUBLIÉ PAR : L'UNION DATE DE PUBLICATION : 14 MARS 2024

Le Campus Eductive de Reims a annoncé l'ouverture de l'ISFJ dès la rentrée de septembre 2024.

Le bruit courait depuis quelques mois, l'annonce a été faite ce mercredi matin. C'est désormais officiel, une école de journalisme va ouvrir ses portes à Reims à la rentrée 2024. Cet Institut Supérieur de Formation au Journalisme (ISFJ), porté par le Campus Eductive Reims, accueillera sa première promotion en septembre 2024.

« L'arrivée de l'ISFJ au sein de notre campus marque une étape importante dans le développement de l'offre de formation dans le domaine des médias. L'arrivée de la première école de journalisme champardennaise renforce non seulement l'attractivité de notre campus, mais offre également une opportunité précieuse aux étudiants locaux », a communiqué Aline Chaffangeon, directrice du Campus Eductive.

L'école proposera une formation théorique et pratique qui couvrira toute la palette des médias : presse écrite, radio, télévision, et web. Il s'agira de cursus en alternance Bac à Bac +5 avec un Bachelor journalisme et un Mastère journalisme avec deux spécialisations au choix : journalisme sportif et journalisme d'informations générales.

Par Caroline Denime